



「東京都教育の日」標語・ポスターの受賞作品

東京都教育委員会では、毎年11月の第1土曜日を「東京都教育の日」としています。今年は11月7日となった「東京都教育の日」に合わせて、体を動かし、運動に親しみ、望ましい生活習慣を確立することの大切さ等を表現した「標語」と「ポスター」を募集しました。多数応募いただいた中から選ばれた、最優秀賞・優秀賞の作品をご紹介します。

標語部門 最優秀賞

小学生の部

運動で 夏バテ知らず カゼ知らず

中野区立江古田小学校3年 神津 悠生 さん

中学生の部

光る汗は、心と体のエネルギー

小平市立小平第三中学校2年 森下 大地 さん

標語部門 優秀賞

小学生の部

運動は 心も体もきれいにできる！

豊島区立巣鴨小学校6年 曽部 風子 さん

中学生の部

体力は 自分を守る おくりもの

文京区立第九中学校3年 関口 優佳 さん

さあ！未来のオリンピック選手達 外で遊ぼう！

豊島区立巣鴨小学校6年 浅見 遼太郎 さん

きもちよい 朝日をあびて ランニング

墨田区立外手小学校4年 井手 優杜 さん

中学生の部

体力は つくるものではなく つけるもの

小平市立小平第三中学校1年 奥富 万里菜 さん

走ること 運動すること 育つこと

江東区立深川第四中学校2年 北村 周也 さん

ポスター部門 最優秀賞

小学生の部



千代田区立昌平小学校4年 門田 美咲 さん

中学生の部



日野市立日野第四中学校3年 星 拓伸 さん

ポスター部門 優秀賞

小学生の部



千代田区立昌平小学校2年 大林 想和 さん 台東区立千束小学校5年 須藤 美穂 さん にしみたか学園三鷹市立第二小学校4年 早川 由莉 さん



中学生の部



千代田区立麹町中学校3年 満処 裕貴 さん



台東区立御徒町台東中学校3年 白鳥 愛実 さん



青梅市立第二中学校2年 塚田 いぶ希 さん

高校生の部



都立葛西南高等学校3年 安井 孝 さん



「東京都教育の日」記念行事

11月7日(土)に「東京都教育の日」記念行事が開催されました。都民広場では「君もなれるよ！スポーツ大好き!!」に多くの小学生が参加し、森末慎二氏や小島茂之氏((株)アシックス)らから、跳び箱や走り方などの特別レッスンを受けました。

また、都庁大会議場では、標語・ポスター創作優秀者への表彰式、学校活動支援団体等への感謝状贈呈式、パネルディスカッションが行われました。パネルディスカッションでは、学校・家庭・地域の連携による「子供の体力向上」の方策について、各専門家の意見が集まりました。

逆上がりの指導を熱心に聞き入る児童たち（講師は森末慎二氏）



パネルディスカッションで意見を交わすパネリスト（右から 角田徹氏、佐伯美香氏、海老久美子氏）